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    Titel
    New Network Theory

    Autoren
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Es ist Zeit, nach Elementen für eine neue Theorie des Netzwerks zu suchen, die über die postmodernen, an den Cultural Studies orientirten und die ethnografischen Sozialwissenschaften hinaus gehen. Die Wissenschaft von Netzwerken braucht eine 'Sprache der neuen Medien', vielleicht sogar ein Leitsystem. Derzeit existiert nur eine wissenschaftszentrierte 'unified network theory'. Dass Netzwerke nicht kontingent sind, sondern nach internen Strukturen funktionieren bleibt die zentrale Erkenntnis für NetzwerkforscherInnen. Anstatt neue Fragen zu stellen, versucht die hieraus folgende Forschung oft, diese Strukture und ihre Muster in Bezug auf mehr und mehr netzwerkartige Untersuchungsgegenstände zu bestätigen. Die Frage bleibt, welchen Beitrag kritische InternetforscherInnen und -praktikerInnen dazu leisten können, den Netzwerkgedanken aufzubrechen. Dies ist das Zweck der Konferenz. Wie müssen wir die Netzwerkkultur neu denken und den Schwerpunkt auf technische Medien und Social Software neu legen?

Einreichschluss ist der 10. Januar 2007.








It is time to look for elements that can make up a network theory outside of post-modern cultural studies and ethnographic social sciences. What network culture studies needs is a 'language of new media', perhaps even signage; what it currently has is a science-centered 'unified network theory'. The notion that networks are not random but have underlying structures remains the key insight for network scientists. Instead of posing new questions, the work that follows from that insight often seeks to confirm that structure and its accompanying patterns, across more and more network-like objects. The question remains which specific contribution critical Internet scholars and practitioners can make to opening up network thought. Such is the purpose of the network theory conference. How must we rethink network culture with a renewed emphasis on technical media and social software?

Deadline for submissions is January 10, 2007.
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